



ROTARY CLUB SAASTAL

**Wochenbericht Nr. 36 2011/12**

„Grächen ist nicht little Zermatt“

Berno Stoffel, Leiter TUG

**Datum / Zeit:** Dienstag 27. März 2012; ganztags  
**Ort:** Grächen, Skigebiet  
**Anlass:** Skitag mit RC Zermatt  
**Vorsitz:** Oscar Supersaxo  
**Rotarische Gäste:** zahlreiche Rotarier des RC Zermatt mit Partner/Innen  
**Präsenz:** 41 %  
**Essen und Getränke:** RC Zermatt, herzlichen Dank ☺  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 3. April 2012; 12.00 Uhr;	Apero und Mittagessen; Hotel Metropol; Saas-Fee; Partner sind willkommen
------------------------------------	--

15 Rotarier mit Anhang begaben sich nach Grächen um einen wunderschönen Skitag mit den rotarischen Freunden aus Zermatt und Grächen zu verbringen.

Bei ausgezeichnetem Wetter, phantastischen Pisten und allerlei Hervorragendem aus Küche und Keller erlebten wir einen sensationellen Tag, an welchem Freundschaften und Bekanntschaften gepflegt wurde. Neben angemessener sportlicher Aktivität wurde ein angeregter Gedankenaustausch gelebt. Lustige Anekdoten wechselten sich mit ernstesten und seriösen Diskussionen ab. Zwischendurch konnte immer wieder angestossen werden. Nach intensivem Carven und Wedeln wurde der Abend in der Kategorie Après Ski würdig abgeschlossen.

Ein riesiges Dankeschön unseren Kollegen vom RC Zermatt unter der Führung und Organisation von Albert Andenmatten, den Skibegleitern Berno Stoffel und Köbi Walther, der touristischen Unternehmung Grächen, den Bürgerbetrieben Grächen, unserem Carchauffeur Martin Anthamatten und Allen die ich noch vergessen habe.

Wir freuen uns alle auf den nächsten Rotary Skitag ☺

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
 Berichterstatter  
 Rot. Roger Kalbermatten